
平成30年度 仙北市立白岩小学校学校だより ～学校・家庭・地域をつなぐかけ橋として～

－MI TSU KASHIWA NO.３４－

平成3１年１月２８日発行

ＰＴＡ等でご説明してきました通り，本校では，来年度から学校集金の口座振替を実施いたします。
それに伴う手続きを，昨年１２月１１日付けの文書で１年生から５年生までの保護者の皆様にお願いし

たところであります。まだ手続きがお済みでない方は，お手数ですが，お近くの郵便局で手続きしてく
ださいますよう，よろしくお願いいたします。１２月時点でお願いした手続き期間が既に過ぎてしまっ

ていることを鑑み，ご協力よろしくお願いいたします。

＜手続き内容＞

① ゆうちょ銀行に普通口座をお持ちでない方は，口座を開設してください。
② 昨年１２月にお子さんを通じて配付しております「自動払込利用申込書」を郵便局に提出してく

ださい（本校に複数のお子さんが在籍している場合は，個々に「申込書」を提出願います）。

学校集金口座振替に伴う

申込書の提出をお近くの郵便局で！

１月２５日(金)，今年で４回目となる「オーストラリア国立大学生
との交流会」を行いました。今年は，国際教養大学に６週間の短期留
学にきている１２名が本校に来てくれました。
午前中は，今の時期には貴重な青空の下，七つの縦割りグループに

分かれての雪像作りを楽しみました。オーストラリアは今は夏。大学
があるキャンベラの最高気温は，４０度を超える日もあるそうです。
また，留学生のほとんどは，大量の雪をみたことがなく，子どもたち
と一緒にグラウンド一面の銀世界を満喫してくれたようでした（雪像
作りの様子は，ＮＨＫの「ニュースこまち」で紹介されました）。
今年は，各クラスに２名ずつ入ってもらい，給食も一緒に食べまし

た。いろいろなことを質問したり，質問されたりできたのではないで
しょうか。給食後には，一緒に体育館で遊んだり，廊下の床ふき競争
をしたりする姿もみられました。
午後は，英語の歌を教えてもらいました。何の歌を教わったかは，

お子さんに聞いてみてください。お家の人の前で歌える人は何人いる
かな？歌を教えてもらった後は，お返しに「ひでこ節」の踊りを教え
ました。留学生の皆さんは，来週の燈火祭にも参加する予定です。
この交流が世界にも目を向けるきっかけになればと思います。

「自分から」の気持ちをもって多くの子どもた
ちに挑戦してほしいと思っています。

七つの雪像が完成しました

ＮＨＫの取材にちょっと緊張

いろんなこと聞けたかな？留学生の皆さん，うまく踊れましたか？白岩小の皆さん，うまく歌えましたか？

「白岩の冬」を一緒に楽しみました
－オーストラリア国立大学生との交流会－



学校生活ア･ラ･カ･ル･ト

夏休み過ぎ頃から「校長先生からの挑戦状ー君は４７都道府県をすべて漢字で書

けるか」を，２階に掲示しています。学習指導要領が改訂され，今の４年生からは，

都道府県名は漢字で書けるようになって中学校に入学することになったことへの対

応の一つです（「学校報No.17」参照）。この挑戦状を見事クリアし，「都道府県マス

ター」の認定書を手にした子どもが，ついに７名誕生しました。

挑戦はいつでも受け付けています。４年生だけでなく，５，６年生からも下級生

からも「都道府県マスター」が誕生してくれることを期待しています。

１月１７日(木)，昨晩から降った雪で銀世界となった校庭やグランドを使

ってスキー授業がスタートしました。最初は１年生。校庭でスキーを履いた

り，歩いたりする練習をしました。次は，５・６年生。グラウンドにある練

習用の坂を踏みならしました。昨年の夏，練習用の坂を下学年の子でも滑れ

るようなだらかにしてもらいました。おかげで全ての学年が坂を使って練習

しています。

今週には，田沢湖スキー場でスキー教室を行います。ケガなく安全に雪国

ならではの活動を楽しんでほしいものです。

“都道府県マスター”ついに誕生！

サムサニマケズ！ ～スキー授業スタート～

１月２３日（水),昨年の秋に梨を送ってくださった栃木県在住のＳさん

から宅配便が届きました。今度は，甘くて大きないちごの「とちおとめ」

です。翌日の給食に各クラスに配ってみんなでいただきました。毎年，本

や果物をふるさとの小学校に送ってくださっているＳさんについて，ご家

庭でも，いちごの味の感想を聞きながら話題にしてみてください。

今度は甘いいちごをいただきました

ありがとうございました
ｰ給食が再開しましたｰ

よろしくおねがいします
ｰインフルに警戒をｰ

冬休み明け，給食センターの設備の不具合によ

り，停止していた給食が，２１日（月）から再開

しました。

給食停止期間中は，急なご連絡にも関わらず，

昼食の準備等ご対応いただきありがとうございま

した。給食センターは老朽化に伴い，来年度から

新しいセンターの建築に入る予定です。新しいセ

ンターができる予定の２０２０年４月までは，同

様のことが発生しないとも限りません。その際は

センターから連絡が入り次第，ご連絡いたします

ので，今回同様，ご協力の程よろしくお願いいた

します。

インフルエンザが流行しています。先週初め，

角館中学区での罹患者は数名でしたが，週末には

２０名を超えました。他地区では学年閉鎖等にな

った学校もあるようです。今回，流行しているの

は，急な発熱が特徴のＡ型です。お子さんに同様

の症状がみられた場合はもちろん，体調の不調を

訴えた場合は，無理に登校させず，速やかに病院

での診察をお願いします。また，学校でお子さん

に発熱等の症状がみられた場合は，ご家庭にお迎

え等をお願いする連絡をしますので，ご協力お願

いします。併せて，帰宅時のうがい，手洗い等の

徹底にもご協力お願いします。


